

Artikel vom 21.08.2017

Mit der CSU ins Hopfenland

Mit der CSU ins Hopfenland



Der CSU-Ortsverband Kelheim bietet allen Interessierten

eine Fahrt ins Hopfenland Hallertau an. Am Samstag, 26.8., ist um 13.15 Uhr

Treffpunkt in Kelheim auf dem Parkplatz westlich des Keldorados. In

Fahrgemeinschaften startet die Gruppe nach Untermantelkirchen bei Kirchdorf, um

an einer Führung durch das dortige Bauernhofmuseum auf dem „Huberhof“

teilzunehmen, wo man als Besucher auch Hand anlegen kann. Selbstfahrer treffen

sich um 14.00 Uhr vor dem Museum. Der Eintrittspreis beträgt 3 Euro pro Person.

Nächste Station ist Kirchdorf mit Besichtigung der Pfarrkirche und des

Dorfladens. Zum Ausklang treffen sich die Teilnehmer im Gasthof Sixt in Rohr zu

einer Brotzeit. Zuvor besteht noch die Möglichkeit zur Besichtigung der Asamkirche.

Anmeldungen zu der „Hopfenfahrt“ bei der Ortsvorsitzenden Johanna Frischeisen

(Telefon 09441 2604).